



## EDITORIAL

Este número de **NPunto** recoge varios artículos de actualidad e interés científico sobre **dermatología y aspectos relacionados**.

En el primer artículo de este mes, **Urgencias dermatológicas**, profundizaremos en las urgencias dermatológicas más comunes y su tratamiento y prevención; veremos como en dermatología existen pocos cuadros dermatológicos que pueden amenazar la vida del individuo, denominadas urgencias, ya que son las que se definen como enfermedades que, si no son tratadas de manera inmediata, pueden poner en peligro la vida del paciente.

En el segundo artículo de la revista de este mes, **Actualización en dermatitis atópica en pediatría**, veremos que es fundamental un correcto diagnóstico y tratamiento, para mejorar la calidad de vida de estos pacientes. Una correcta hidratación cutánea es básica, y habitualmente suelen manejarse con tratamientos tópicos como corticoides e inhibidores de la calcineurina, pero en casos graves pueden llegar a necesitarse tratamientos sistémicos.

En el tercer artículo de este mes, **El COVID-19 y sus manifestaciones cutáneas. Una revisión sistemática del conocimiento actual**, expondremos las manifestaciones cutáneas asociadas al COVID-19, centrándose en la clasificación clínica, los mecanismos patogénicos y las implicaciones diagnósticas y pronósticas. Además, describiremos varios tipos de lesiones cutáneas, como erupciones maculopapulares, lesiones urticariales y vasculitis, y se exploran sus vínculos con la respuesta inmune desencadenada por el SARS-CoV-2.

En el cuarto artículo de la revista de este mes, **Afecciones dermatológicas asociadas a las terapias dirigidas e inmunoterapia**, desarrollaremos las alteraciones dermatológicas asociadas a estas las terapias dirigidas y de inmunoterapia no solo tienen repercusión sobre el aspecto físico, sino que también conllevan alteraciones a nivel psicológico, afectando a la autoestima y a las relaciones personales, sociales y laborales del paciente. Aunque no suelen presentar riesgo vital, estas alteraciones tienen un gran impacto sobre la calidad de vida del paciente. Así mismo, pueden dar lugar a interrupciones o disminuciones de dosis de la terapia antineoplásica, afectando negativamente a la eficacia del tratamiento.

Esperamos que el interés con el que hemos elaborado este número tenga su correspondencia con el objetivo de ampliar tus conocimientos. ¡Gracias por leernos!

Juan Carlos Lorente Martínez,  
Director **NPunto**